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る
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テ
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ま
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▼
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す
。
し
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し
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テ
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制
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あ
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せ
ん
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ら

に
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録
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県
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店
舗
名
等
ま
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公
表
す
る
こ
と
は
社
会
的
制
裁

に
あ
た
る
と
考
え
共
産
党
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反
対
。
し
か
し
、
そ
れ
以
外
の

賛
成
多
数
で
可
決
し
、
十
月
か

ら
施
行
さ
れ
ま
し
た
▼
陽
性
者

と
同
じ
日
に
同
じ
施
設
を
利
用

し
た
登
録
者
に
、
注
意
喚
起

メ
ー
ル
が
送
ら
れ
ま
す
。
当
初

案
で
は
、
メ
ー
ル
受
信
だ
け
で

は
検
査
を
受
け
ら
れ
ま
せ
ん
で

し
た
が
、
議
会
で
改
善
を
求
め

て
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則
実
施
と
な
り
ま
し
た
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防潮扉 

▲海水を取水し、原発の処理水を海岸に放水（原子力規制庁資料をもとに作成） 

東海第２原発の排水 

 山中議員は予算特別委員会で、つくば
特別支援学校の過密問題を取り上げ、新
校の設置を求めました。これまでも教室
不足の実態を示し、県に働きかけてきま
したが、今回も教育長は「校舎の増築で
教室を確保したい」と答えました。 
 山中議員は質問にあたり、学校を再度
訪問して敷地内に増築スペースがないこ
とを確認。教室が足りないだけでなく、

職員室や給食室、駐車場も足りず、現場
が苦労している実態を示しました。 
 大本には、学校の中で特別支援学校だ
けが国の「設置基準」が定められていな
い問題があります。 
 日本共産党は引き続き、「設置基準」
の策定を国に求め、豊かな支援教育を保
障するよう関係者の皆さんとともに取り
組みます。 

学 校 配 置 図  

敷地内に校舎を増築できるス
ペースがないため、県は学校
近隣の用地取得を検討。 

ˠ「いばとく｣プランは、｢県立特別支援学校教育環境整備計画」�����年策定� 
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 江尻議員は新型コロナ対策として、医療・
介護従事者に定期検査の実施を求めました。 

 知事は「感染拡大の影響が大きい医療・高齢者施設を 
対象に、定期検査を進めていきたい」と表明。検査体制に
ついて、９月末に１日����件できる見通しだが、医療・介
護従事者の定期検査は、これとは別に検査できるよう民間

検査機関と調整を進めると答弁しました。 

 今後、インフルエンザとの同時流行に備えて検査簡易キッ
トを拡充し、鼻の粘膜や唾液による抗原検査を活用。１日 

１万����件まで検査できるようにし、地域のかかりつけ医など
で受診・検査できる体制をめざします。 

 子どもの数が多いほど国民健康保険税が高く
なる「均等割」をめぐり、「子育て支援に 

逆行している」と批判が強まっています。 

 山中議員は、子どもに課される「均等割」の負担軽 
減を求めて質問。知事は、県から市町村に交付される
「国保特別交付金」について、「子どもの数や多子世帯へ
の施策を設けることも検討したい」と答えました。  

 共産党つくば市委員会によるアンケートで、回答者の 
６割が国保税引き下げを求めています。山中議員は「コロナ
禍による収入減で、今こそ払える国保税にすることが求められ
る」と指摘しました。 

江尻かな県議に知事回答 山中たい子県議に重要答弁 

県職員定数が大幅削減 

一般行政職 6,502人 4,804人 

教育職 25,116人 22,272人 

 2003年度 2020年度 

常陸大宮市 1,505 ha 

つくば市 1,398 ha 

石岡市 1,355 ha 

水戸市 1,335 ha 

1,072 ha 

耕作放棄地面積トップ５ 

（２０１５年農林業センサス） 
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